

ABSTRAK

Khairil Arif Budiman, 2024, ” *Implementasi promosi pendidikan melalui kegiatan lomba non akademik tingkat SMP/ sederajat di SMAN 1 Galis Pamekasan*”, skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Kacung Wahyudi, M.Pd.I

Kata kunci : promosi pendidikan, lomba non akademik

Pemasaran atau promosi menjadi sesuatu yang harus dilakukan oleh sekolah, selain ditujukan untuk memperkenalkan, fungsi pemasaran di lembaga pendidikan ialah berguna membentuk citra baik kepada lembaga serta menarik minat sejumlah calon siswa.

Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu : Bagaimana implementasi promosi pendidikan melalui kegiatan lomba non akademik tingkat SMP sederajat di SMAN 1 Galis? Serta bagaimana implikasi promosi pendidikan melalui kegiatan lomba non akademik tingkat SMP sederajat di SMAN 1 Galis?. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data diperoleh dari wawancara, observasi dan dokumentasi. Sumber datanya diperoleh dari kepala sekolah, kesiswaan, penanggung jawab e sport dan penanggung jawab volly.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa :SMAN 1 Galis Pamekasan melakukan promosi pendidikan melalui kegiatan lomba non akademik tingkat SMP. Kegiatan ini dilakukan setiap tahun dari tahun 2022-2023 yang dimana di dalam lomba tersebut terdapat 2 jenis perlombaan yaitu lomba Volly dan E-Sport. Dalam pelaksanaan lomba ini bauran promosi yang digunakan yakni menggunakan sebuah media sosial yakni WA, FB serta mendatangi langsung sekolah-sekolah SMP untuk menyebarkan sebuah brosur. Dan perlombaan ini tentunya memiliki syarat khusus untuk peserta agar bisa mengikuti lomba ini yakni mereka adalah siswa SMP/Sederajat karena lomba ini dikhususkan pada jenjang SMP, dan juga terdata oleh sekolah yang artinya siswa aktif berstatus siswa di sekolah. Hasil diadakannya lomba ini bagi para peserta yang mendapatkan juara diberikan fasilitas untuk melanjutkan studinya secara gratis di SMAN 1 Galis Pamekasan dan akan mendapatkan trofi kemenangan serta uang pembinaan. Adapun dari pelaksanaan kegiatan perlombaan ini pasti ada kekurangan tersendiri. Yakni sistem zonasi yang kurang menguntungkan bagi sekolah dan peserta serta siswa baru sehingga sekolah SMA di kecamatan.